

芸術鑑賞会

10月21日（火）に芸術鑑賞会が行われました。今年度は、「On Green Field Jazz Quartet」のメンバーを本校の音楽室にお迎えし、ライブコンサートをしていただきました。

ジャズというジャンルは普段なじみのない生徒もいて、最初は少し構えていましたが、メンバーの方のトークや会場の雰囲気に慣れてくると手拍子や体でリズムをとったりして、みんなノリノリになっていきました。

みんなが知っている歌謡曲やアニソンをはじめ、演歌風にアレンジされた桐商校歌も披露されました。生徒たちも「こんな楽しみ方もありだなあ」、という感じで聞き入っていました。質問コーナーでは色々な質問が出て、メンバーの方とのやりとりが盛り上りました。休憩時間には、生徒たちがメンバーのもとへ集まり、楽器に触れたり使い方を教えてもらったり楽しいひと時を過ごすことができました。

～コンサート風景～



～休憩時間の交流も楽しいひと時でした～



今回のコンサートは、本校の諏訪先生とメンバーのセッションというサプライズも加わり、生徒たちも大いに盛り上りました。生徒たちにとってアメージングなステージで、一生の思い出になったのではないかと思います。メンバーの皆さん、これからも日本中に音楽の楽しさを伝えてください。本当にありがとうございました！

○生徒の感想を少しだけ…

- ・出演者の皆さんのがノリノリで楽しそうだったのが一番良かったと思います。
- ・近くで聴けたため1つ1つの楽器の音が良く聴こえた。初めての楽器にさわって貴重な体験ができた。
- ・You've got a friend のなり？が好きでした！気持ちがすごい伝わった気がします！はじめてのチュウは聴いた事があってジャズ？にするとこんな感じなんだと思いました。ルパン三世のテーマは痺れる感じがしてすごく良かったです！
- ・校歌のとき曲の音色を変えるだけで、いろいろ変わることを知れて良かった。
- ・普段は小鳥のさえずりやヤギの鳴き声を聞いているので良い刺激になりました。
- ・全体で楽しめたので良かったと思います。